

2017-08-23

Pedro Regis 2017-08-15

Eine große spirituelle Irre wird sich über der Welt ausbreiten und der Streit zwischen den Kardinälen wird den Glauben von vielen Männern und Frauen überall erschüttern...

Ihr lebt in der Zeit des Schmerzes und nur durch die Kraft des Gebetes könnt ihr das Gewicht der Prüfungen welche schon auf dem Wege sind ertragen. ...

4.514 – Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens, gegeben in Brasilien (Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt) übermittelt am 15.08.2017

Geliebte Kinder, ihr seid des Herren und nur Ihm dürft ihr folgen und dienen. Erfüllt euch mit Mut und überall bezeugt das ihr Gut des Herren seid. Wisset, dass alles in diesem Leben vorbeigeht, aber die Gnade Gottes in euch ist ewig. Ihr lebt in der Zeit des Schmerzes und nur durch die Kraft des Gebetes könnt ihr das Gewicht der Prüfungen welche schon auf dem Wege sind ertragen. Seid stark und fest im Glauben. Eine große spirituelle Irre wird sich über der Welt ausbreiten und der Streit zwischen den Kardinälen wird den Glauben von vielen Männern und Frauen überall erschüttern. Bleibt mit Jesus. Was auch immer geschehe, entfernt euch nicht von der Wahrheit. Kenne jeden von euch beim Namen und werde Meinen Jesus für euch bitten. Ich bin eure Mutter und liebe euch. Vergesst nicht: In den Händen den Heiligen Rosenkranz und die Heilige Schrift; Im Herzen, die Liebe zur Wahrheit. Nach der großen Schlacht zwischen Gut und Böse, werdet ihr den endgültigen Triumph Meines Unbefleckten Herzen sehen. Vorwärts auf dem Weg welchen Ich euch aufzeigte. Das ist die Nachricht...

Im Lichte der Propheten

<https://www.gottliebtdich.at>